

8 Société et Culture

Tournée inter-provinciale du ministre de la Justice Une visite au pas de charge à Franceville

Christian KOUIGA
Franceville/Gabon

Au cours de cette tournée qui a démarré le 19 décembre 2016 par la ville d'Oyem, le ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits humains, Alexis Boutamba Mbina, a aussi visité la prison de Yené à Franceville.



Photo : Kouiga

Le ministre de la Justice, garde des Sceaux, Alexis Boutamba Mbina, lors de la visite à la prison de Yené à Franceville.

A la prison de Franceville, construite sur plusieurs étages, le garde des Sceaux, ministre de la Justice, Alexis Boutamba Mbina a voulu toucher du doigt les conditions de vie des prisonniers. Il s'est dit satisfait. Le constat établi ayant révélé que les droits humains sont respectés au sein de cette unité carcérale.

Accompagné du gouverneur Jacques Denis Tsanga, le membre du gouvernement a également eu une séance de travail avec les agents de l'administration judiciaire locale. Il a profité de la présence au sein de sa délégation du président du

Syndicat national des magistrats, Germain Nguema Ella, et son 1er vice-président, Justin Loundou, pour exhorter les greffiers et les magistrats de Franceville – au même titre que leurs collègues d'autres provinces – à reprendre le travail.

Le garde des Sceaux estimant que parmi les six points des revendications soumis à son attention, cinq ont déjà connu des avancées significatives. *"Et le Synamag le sait"*, a-t-il affirmé.



Photo : Kouiga

Le siège de l'ancienne mairie a été retenu pour abriter les services de la juridiction administrative de Franceville.



Photo : Kouiga

Le membre du gouvernement accompagné du président du Synamag visitant le futur siège de la juridiction administrative de Masuku.

Pour rappel, le premier point des revendications porte sur « l'attribution des sièges aux juridictions administratives de Franceville et de Port-Gentil. » Son passage à Masuku a été l'occasion de présenter et faire visiter aux deux responsables du Synamag, le bâtiment, situé en plein centre administratif, devant abriter, dans un futur proche, les services de la juridiction administrative de Masuku.

Une surprise qui a ému les deux leaders syndicaux

qui, au terme de la visite des lieux, ont manifesté leur satisfaction devant cette réalité. Ils souhaitent, toutefois, que les travaux démarrent incessamment. Après les fêtes bien entendu. Puisque la convention avec l'entreprise adjudicataire est déjà signée.

Au regard des avancées notées, ils ont promis, au cours d'une déclaration à la presse, de convoquer une assemblée générale extraordinaire à Libreville, pour laisser à la base le soin de reconsidérer sa position actuelle qui est, faut-il rappeler, à l'origine de la paralysie actuelle de l'appareil judiciaire.

Mais, comme dans les trois autres villes visitées (Oyem, Makokou et Koula-Moutou), l'administration judiciaire de Franceville rencontre également des difficultés de tous ordres qui l'empêchent de fonctionner normalement. Les états des besoins ont été soumis au ministre de tutelle, aux fins d'y trouver des solutions idoines.

Enseignement supérieur/Faculté de théologie des Assemblées de Dieu (Fatad) L'annexe du Gabon déjà fonctionnelle



Photo : Eric Laphéta

Une vue du complexe scolaire théologique de Libreville.



Photo : Eric Laphéta

Des étudiants en plein cours.



Photo : Eric Laphéta

Quelques responsables du complexe théologique de Libreville, dont le président Jude Benjamin Ngouwa (c.).

E.I
Libreville/Gabon

Cette institution ecclésiastique de l'enseignement supérieur, émanation de la Faculté de théologie des Assemblées de Dieu (Fatad) pour l'Afrique dont le siège central est à Lomé au Togo, a lancé ses activités dans notre pays depuis janvier 2016. Elle vient de faire l'objet d'une présentation.

L'ANTENNE gabonaise de la Faculté de théologie des Assemblées de Dieu (Fatad) pour l'Afrique a fait l'objet d'une présentation à la presse vendredi dernier. Cette institution ecclésiastique de l'enseignement supérieur est coordonnée par le missionnaire américain Gary Dickinson. Le pasteur Yves Man-

foumbi Ikapi est chargé des cours, tandis que Michel Sima s'occupe de la bibliothèque. Le tout sous la supervision d'un conseil d'administration dirigé par le président des Assemblées de Dieu du Gabon, le révérend apôtre Jude Benjamin Ngouwa. Située dans l'enceinte des Assemblées de Dieu au Pk8, la Fatad-Gabon accueille, depuis son ouverture en janvier dernier, une première promotion de 16 étudiants, notamment 14 garçons et 2 filles relevant uniquement de son ordre religieux. *« Pour lancer nos activités, nous avons cru bon de ne commencer d'abord qu'avec les membres de notre congrégation »*, a précisé le président Ngouwa. Il a annoncé qu'à la reprise de cours en janvier 2017, son établissement pourrait accueillir des étudiants venant d'autres églises du

Gabon et de la sous-région Afrique centrale. Les futurs candidats devront, au passage, remplir les conditions exigées pour accéder à l'enseignement supérieur d'une part, et avoir déjà reçu des connaissances bibliques, d'autre part. Les fiches d'inscription ou de participation au concours sont à retirer à la direction de l'établissement. Pour sa part, le coordinateur Gary Dickinson précise que la durée de la formation est de trois ans pour l'ensemble des étudiants. Les cours sont dispensés par des enseignants gabonais ou expatriés rompus à la tâche. *« Le premier niveau de formation concerne le diplôme post-secondaire pour les étudiants détenteurs du BEPC et dont le niveau d'études équivaut aux classes de seconde, première et terminale. Le*

deuxième niveau concerne les bacheliers visant la licence, etc. », a conclu le missionnaire. A noter que le but visé par les responsables de cet établissement est de participer à la formation des ouvriers pentecôtistes qualifiés pour la mission de Dieu. *« Voilà pourquoi la succursale du Gabon bénéficie du parrainage de Fatad-Lomé et de l'Association pentecôtiste pour l'éducation théologique en Afrique (Aptea) »*, ont-ils rappelé. Logée dans des bâtiments flamboyants neufs, à l'architecture moderne, la Fatad-Gabon est en cours d'extension. Le premier bâtiment abrite des salles de classe, un réfectoire et des dortoirs, alors que le deuxième accueille la salle d'informatique, la bibliothèque et les bureaux administratifs.



LEBEK 2016